

Kunjungi Tokoh Masyarakat Mamilkatop, Satgasres Ops Damai Cartenz Berikan Bantuan Mesin Babat Rumput dan Sekop

Updates - BINTANG.WARTABHAYANGKARA.COM

Jun 8, 2022 - 07:09



PEGUNUNGAN BINTANG-Satgas Binmas Ops Damai Cartenz-2022 Program KOTEKA Memberikan bantuan kepada Tokoh masyarakat Kampung Mamilkatop Distrik Oksibil Kabupaten Pegunungan Bintang, Selasa (07/06/ 2022).

Personel Satgas Binmas dalam program -program sikap melaksanakan penuh semangat diantaranya Wilayah Pegunungan Bintang. Dipimpin Kasat Binmas

Iptu Sabtuwadji dan 4 Personel Satgas Binmas berangkat menuju lokasi kediaman Tokoh masyarakat Kampung Mimalkop, Iron Kasipmabin.

Kasat Iptu Sabtuwadji menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas kepada Tokoh masyarakat.

"Bersama-sama kita menjaga situasi yang aman dan kondusif di kampung Mimalkatop yang damai ini serta tidak mudah terprovokasi dengan isu-isu yang tidak benar atau berita hoax di media sosial dan media cetak yang dapat mengganggu Kamtibmas di Kota Oksibil khususnya Kampung Mimalkop Distrik Oksibil." tutur Kasat Iptu Sabtuwadji.

Pada saat yang sama, Kasat Binmas memberikan bantuan mesin babat rumput dan sekop kepada Iron Kasipmabin sebagai Cendramata dari Satgas Binmas Noken Ops Damai Cartenz dengan harapan dapat bermanfaat bagi masyarakat Kampung Mimalkatop.

"Dari masa Pemerintahan Pegunungan Bintang sampai dengan dibentuknya Polres Pegunungan Bintang, kami tidak pernah mendapatkan bantuan seperti ini, kami masyarakat dapat sentuh dari Kasat Binmas yang baru, kami berharap bantuan ini masih berlanjut," tutur Iron.

"Kami sangat bangga dengan segala bentuk bantuan yang sudah mengalir selama Bapak Kasat berada disini dan dari ex pengungsi kami berterimakasih dan dari sini saya sebagai yang tertua untuk masyarakat di tempat ini, saya merasa kehilangan karena beliau hadir saya bisa mendapatkan bantuan ini luar biasa, terimakasih lagi, semoga Bapak dilindungi oleh Yang Maha Kuasa, terimakasih." tutupnya Tokoh masyarakat yaitu Bapak Iron Kasipmabin. (Ritha).